Acusan que Moreno 'no tiene autocontrol'

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El ex Secretario de Educación, Aurelio Nuño, acusó ayer que el dirigente nacional tricolor Alejandro "Alito" Moreno perdió el control de sí mismo al amenazar con expulsar del partido a los priistas que se oponen a su reelección.

"Estamos viendo a un dirigente que no está en sus cabales, que no tiene autocontrol de sus emociones, está fuera de sí. Decía Aristóteles que cuando se acaban los argumentos, empiezan los insultos. Y entonces, ante la falta de argumentos, insulta", afirmó en entrevista con Grupo REFORMA.

Nuño afirmó que tiene 20 años militando en el PRI y advirtió que Moreno no logrará expulsarlo por cuestionar su ambición por permanecer en la dirigencia nacional.

"Soy miembro del PRI desde hace más de 20 años, he sido consejero nacional del PRI, acabo de ser candidato a diputado federal. Entonces, me parece un señalamiento absolutamente absurdo", acusó.

"¿En qué lugar se te puede expulsar por dar tu opinión, por ser crítico? Eso solamente puede caber en una pequeña mentalidad autoritaria. ¿Cuál puede ser el motivo de una expulsión? Eso sucede en regimenes totalmente autocráticos, en donde lo que priva es la paranoia y no la razón".

Confió en que el Tribunal Electoral y el INE echen atrás las reformas a los estatutos aprobadas el pasado domingo, con las que "Alito" Moreno podría reelegirse en el cargo, al considerar que el ex Mandatario de Campeche dio un "cuartelazo" ilegal, en el que únicamente participaron tres mil delegados, cuando la norma interna marca que deben ser más.

"Es ilegítima porque se hizo en lo oscurito, prácticamente como un evento clandestino", aseveró.

"El PRI se creó en 1929 para desaparecer a los caudillos y crear instituciones. Y el eje de esa política fue la no reelección. Y ahora se está dando ese golpe a la esencia del partido".